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Полномочный представитель 
Президента России 
в Уральском федеральном округе 

Артём ЖОГА

Губернатор Свердловской области

Евгений КУЙВАШЕВ
Депутаты Заксобрания и главы муниципальных дум обсудили 

главные вопросы развития территорий

Максим НАЧИНОВ

Вчера в Законодательном 
Собрании прошло заседание 
Совета представительных 
органов муниципальных 
образований – совещательного 
и консультативного органа, 
в который входят председатели 
дум всех муниципалитетов 
региона, а также депутаты 
регионального парламента. 
Совет был создан для 
координации работы 
Законодательного Собрания 
и органов местного 
самоуправления.

– Конструктивный диалог 
позволяет председателям дум 
муниципальных образований 
понимать, в чем их задача, что 
они в первую очередь должны 
делать – не выяснять, кто глав-
нее, а конструктивно взаимо-
действовать, работать. Я думаю, 
что у них не остается вопросов 

после заседаний Совета пред-
ставительных органов, и мне 
это очень приятно, – отметила 
председатель Совета представи-
тельных органов муниципаль-
ных образований и региональ-
ного парламента Людмила Ба-
бушкина.

Председатели дум тоже от-
мечают эффективность работы 
Совета представительных орга-
нов.

– Такой формат однознач-
но положительно влияет на 
работу муниципальных дум. 
Потому что когда мы не варим-
ся в собственном соку, а обме-
ниваемся мнениями и по ини-
циативе дум рассматриваем те 
вопросы, которые для них ак-
туальны и значимы, это всег-
да хорошо. Мы имеем возмож-
ность задать вопросы руково-
дителям структурных подраз-
делений правительства, кото-
рые здесь всегда присутству-
ют, и разрешить эти вопросы. 

Сегодня по инициативе думы 
Нижнего Тагила рассматрива-
лись два вопроса: антикорруп-
ционная деятельность и ре-
зультаты прокурорского над-
зора. Я профессиональный 
юрист, мне это проще, но мно-
гие председатели дум не зна-
ют, какие бывают ошибки, и ес-
ли будут регулярные обзоры от 
прокуратуры, будет проще ра-
ботать, – рассказал «ОГ» пред-
седатель думы Нижнего Тагила 
Вадим Раудштейн.

В повестку заседания, кото-
рое прошло накануне, вошли 
такие вопросы, как обеспечение 
санитарно-эпидемиологическо-
го благополучия населения, ре-
шение проблемных вопросов 
в сфере здравоохранения, со-
стояние окружающей среды на 
территории региона и деятель-
ность контрольно-счетных ор-
ганов в муниципалитетах.

Позитивный
эффект диалога

РЕГИОН

Уважаемые жители Свердловской области!

5 декабря в России отмечается День добровольца. Это праздник 
настоящих героев нашей страны. Отзывчивые, благородные, сильные духом 
люди, они плечом к плечу противостоят любым трудностям, приходят на 
помощь в самых непростых ситуациях. 

В Свердловской области насчитывается свыше четырёх тысяч 
волонтёрских организаций. Добровольческой деятельностью уже 
объединены более 300 тысяч человек.

Сегодня практически все крупные социально значимые мероприятия в 
регионе проходят при активном участии волонтёров. И я уверен, залогом 
успеха ИННОПРОМа, Международного фестиваля университетского спорта, 
голосования за проекты благоустройства, гуманитарных, патриотических, 
благотворительных акций во многом является слаженная и чёткая работа 
добровольцев.

Дорогие волонтёры и добровольцы!
От всей души хочу поблагодарить каждого из вас за личный вклад 

в общее дело, открытость, неравнодушие и милосердие. Мы искренне 
гордимся вами!

 Впереди ещё множество непроторенных дорог. Вместе мы сможем 
сделать больше – больше для нашего края, для Урала, для всей России. 

Крепкого здоровья, благополучия, энергии и новых достижений! 

Уважаемые друзья! 
Поздравляю вас с Днём добровольца! 

Добровольчество – это движущая сила нашего общества. Вы 
помогаете нам справляться с трудностями, чувствовать поддержку, верить 
в лучшее и уверенно идти вперёд. Сегодня нашей стране особенно нужна 
сплочённость, и во многом благодаря добровольцам мы обретаем чувство 
плеча. 

Отдельно хочу отметить вашу помощь бойцам в зоне специальной 
военной операции. Вы – их надёжный тыл и товарищи, на которых они 
могут положиться и доверить своих близких. Ваша ежедневная работа – 
это беззаветное служение на благо Родины. 

Сердечно благодарю вас за поддержку мирного населения Донбасса 
и Новороссии, активное участие в большом деле по восстановлению 
разрушенных городов и посёлков. За помощь жителям всех регионов 
России, столкнувшимся с природными и техногенными катастрофами, 
попавшими в беду и трудную жизненную ситуацию. За тепло, любовь и 
искреннее участие в судьбе каждого человека, который нуждается в вашей 
поддержке. 

Желаю вам всего самого доброго: счастья, здоровья, благополучия 
и скорейшей Победы!

ДЕНЬ 

ДОБРОВОЛЬЦА

 Начало на стр. I

В программе первого Моло-
дежного культурного форума 
Свердловской области – дискус-
сии, лекции, воркшопы и боль-
шой образовательный интен-
сив. На форуме участники уз-
нали о возможностях карьерно-
го и личностного роста, позна-
комились с новыми професси-
ями на пересечении культуры 
и креативных индустрий. Клю-
чевым наставником и почет-

ным гостем форума стала совет-
ник руководителя Федерально-
го агентства по делам молоде-
жи и специалист в области мо-
лодежной политики Мадлен Ба-
турина. 

– Необходимо познакомить 
ребят друг с другом, с возмож-
ностями, которые есть в кре-
ативных индустриях, выслу-
шать их запросы. В Свердлов-
ской области количество госу-
дарственных учебных учреж-
дений в сфере культуры од-

но из самых высоких в стране. 
Творческий потенциал регио-
на максимальный. История это 
показывает: количество выход-
цев из Свердловской области, 
которые вне сли вклад в россий-
скую культуру, не подается под-
счету, – отметила Мадлен Бату-
рина.

Среди других федеральных 
экспертов – советник ректо-
ра Российской академии музы-
ки имени Гнесиных Дина Кир-
нарская, блогер и автор канала 

«Stradivaly» Александр Остров-
ский, исполнительный дирек-
тор чемпионата творческих 
компетенций «АртМастерс» 
Борис Неволин. Опыт Сверд-
ловской области представили 
специалисты регионального 
центра карьеры для творческих 
специальностей, свердловских 
филармонии и киностудии.

– Невозможное – возможно. 
Ребята получили базовые навы-
ки коммуникаций, пообщались 
со спикерами – интересными 

людьми, которые сегодня фор-
мируют культурную повестку, 
делают что-то лучше других. И 
наши молодые люди поняли, 
что тоже могут, что это возмож-
но. Нам нужны и важны талант-
ливые молодые творческие лю-
ди. И мы готовы оказывать им 
поддержку, – сказала директор 
Регионального ресурсного цен-
тра в сфере культуры и художе-
ственного образования Ната-
лья Клещёва.

Творческий потенциал – неисчерпаемый
молодежный 
культурный 
форум
Свердловской области

В заседании приняли участие председатели муниципальных дум, депутаты Законодательного Собрания 
и представители правительства региона


